



## Pour aider une famille afghane

La photo a été prise cette nuit entre Kaboul et la frontière pakistanaise. Depuis la prise de Kaboul, nous tentons d'aider une famille afghane menacée par les Talibans car ils ont travaillé pour les occidentaux. La famille s'est cachée depuis le 26 août à Kaboul en attendant une hypothétique aide de la France. Nous avons contacté les autorités des pays concernés et la famille a été mise sur une liste possible de rapatriement. Mais depuis octobre, les Talibans ont lancé une recherche active pour les arrêter. La famille a donc décidé de prendre la route pour le Pakistan, malgré les risques. La famille est actuellement pris en charge par les autorités pakistanaises, mais elle n'a pas les moyens de payer le voyage, la nourriture, les médicaments et l'hébergement. Nous aimerions organiser cette cagnotte solidaire pour récolter 3000€.

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

<https://www.onparticipe.fr/c/vBzzmKwC>



*Scannez-moi !*



Cette cagnotte vous est proposée par :

**Stéphane Kenech**